



Roger LAFOND

IMPRIMER

Père : LAFOND

Décès le : 2002-04-12

Parution : 2004-07-16

Fiche créée le : 2002-04-12

1915 - 2002 À Lennoxville, le 12 avril 2002, à l'âge de 87 ans, est décédé M. Roger Lafond, fils de feu Ovide Lafond et de feu Philomène Gouin, demeurant à Lennoxville. Père Roger Lafond a été pendant de nombreuses années missionnaire au Zambie. La famille vous accueillera à la Maison des Missionnaires d'Afrique 100, rue Lavignerie, Lennoxville sous la direction de la Résidence funéraire Steve Elkas inc., située au 601, rue du Conseil, Sherbrooke, Québec, J1G 1K4, lundi de 16 h à 18 h et de 19 h à 21 h et mardi de 9 h à 10 h 55. Le service religieux sera célébré le mardi 16 avril à 11 h en la chapelle de la maison des Missionnaires d'Afrique et de là au cimetière St-Antoine de Lennoxville. Père Lafond laisse dans le deuil sa soeur Madeleine Lafond (Gabriel Fontaine), sa belle-soeur Thérèse Chartier Lafond, ses neveux et nièces Richard et Isabelle Fontaine, Pierre et Yves Lafond, ses petits-neveux et nièces Julien et Gabrielle Fontaine enfants de feu Jean-François Fontaine, ainsi que d'autres parents et de nombreux ami(e)s. Journal La Presse No référence: MTKK4628